



西大和学園補習校ロミタ校舎 幼稚園
2015年6月27日(土)

♪がんばったよ！～うんどうかい～♪

先日の運動会は、ご家族でお越し下さりありがとうございました。朝、元気な「えいえいおー！」の掛け声で始まった運動会。天候に恵まれすぎて暑い中、最後まで子どもたちの楽しい声が聞こえていましたね☆みんなの一生懸命頑張る姿、自分のチームを応援する姿、喜んだり悔しがったりする姿が見られ、保護者の皆様もお子様の成長を感じられたのではないのでしょうか？玉入れや西大和音頭など日本独特の種目に、子どもたちはもちろん、保護者の方々もますます日本を大好きになってくれたことでしょう♪毎年、1年後に今年1番の思い出を聞くと「うんどうかい！！」と答えてくれるお友達がたくさんいます。今年度も3月にそんな声が聞こえてきそうな程の盛り上がりで担任達も楽しい時間を過ごさせて頂きました。運動会を通して養った忍耐力をもとに、日本語のお勉強にもますます力が入りそうですね。

当日はボランティア・トイレのお世話・親子競技参加をはじめ、たくさんの皆様にご協力いただきありがとうございました。運動会の思い出を胸に、これからも子どもたちとたくさんの日本語に触れていきたいと思っていますので、どうぞよろしく願いいたします。



<おねがい>

☆夏に向け、ますます暑くなっております。お子様の水筒の量を多めに持たせて下さい。外遊びの時に**かぶる帽子**も忘れずに持たせて下さい。

☆忘れ物がありますとお子様の活動に支障をきたします。荷物の準備をする際にはお手数ですが、再度のご確認をよろしく願います。(消しゴムがない、のりの中身がない、鉛筆が削られていない方が目立ちます。)

☆自宅学習の際には引き続き「えんぴつの持ち方」「正しい姿勢」のご指導をよろしく願います。

☆ハチマキ、はっぴ(帯)の返却がお済みでない方は次回までにお持ち下さい。

☆来週 7月4日は Independence Day のため 休園 です。